

ママカフェニュース

@いわき vol.01



4月

この日は、ゆっくりとしたスタート。ママ達は、入口付近に置いてある情報コーナーに足が向き、スタッフと一緒にいわき市内の遊び場の情報やこれからある子ども達の運動会の話などで盛り上がっていました。

少人数ながらも、そのお陰でじっくりとお互いの話を聞き語れる場となりました。飲み物はフリードリンクで「どれにしようかしら」と迷っているママも居られました。普段こんなにゆっくり選んでお茶を飲んでいない、と忙しい子育ての中でホッとしたひと時を楽しんでくれているようでした。

5月

いわき市の復興支援室の方もスタッフ側として参加してくれました。様々な話が出た中で話題となった「除染状況に関して」「いわき市内の公共施設の除染はどこまで進んでいるのか」などのママ達の今の不安に触れながら今のいわき市の状況を話してくれました。他の市町村の中には、除染前後の数値を公園入口などに提示しており、目で見て安心できる部分が大きいという話も出ました。ママの立場で見た「住みやすさ」「安心感」について改めて考えられた日となりました。

6月

これから夏を迎えます。それに向けて保養の話ができました。

美味しお菓子をつまみながら話に聞き入っているママの姿も見受けられました。

実際に保養に昨年参加したママからは保養で良かったもの（企画や場所）や、また参加したいもの、それとは逆に保養に行くと大変だったことなどの体験をもとに生の声を聴くことができこれから子ども達を保養に行かせたいと思っているママにとっても嬉しい情報となったようでした。



7月

もうすぐ子ども達は夏休みに入るため「これからしばらくは、ゆっくりできないからね」と言ってお茶を飲んでほっこりされている方も、この日初めて参加してくれたママも数組、とても明るい雰囲気での始まりでした。

色々な思いで参加してくれているママ達の中には、妊婦さんも、中学生のお子さんをお持ちのママもいらっしゃるのですが、お子さんの年齢によって心配していることや工夫していることにも若干の違いなどもあるようです。そこも含めながらお互いに話をする事で「共有」「共感」そして、徐々に今の生活に対する視野の広がりも感じられるようでした。